

# Sitzungsprotokoll FSR Erziehungswissenschaft (26.05.2022)

## Anwesend sind:

Denise Meyer, Nina Clasen, Luisa Knabe, Sarah Köhler, Alicia Jänsch

## Tagesordnung

### 0. Beschlussfähigkeit + Annahme der TO

1. Sitzungen (fixer Termin)
2. Website
3. Ämter + Organisation
4. Kontakt Department
5. Probehefte "Gehirn&Geist" (Mail vom 10.05. von Anke Walter) -> bis zum 15.07. antworten
6. BuFaTa am 15.06., 18 Uhr c.t. (Mail vom 03.05.)
7. Sommerfest
8. Wahlen
9. Ersti-Einführung
10. Sonstiges

### 0. Beschlussfähigkeit + Annahme der TO

5 von 6 sind anwesend -> Wir sind beschlussfähig.

Die TO ist angenommen.

### 1. Sitzungen (fixer Termin)

Wir wollen uns alle 4 Wochen treffen. Die Terminfindung übernimmt **Sarah**. Eine zweite Umfrage für die Frage, ob online oder in Präsenz oder hybrid.

### 2. Website

Wir wollen die Website anpassen!

- "Über uns" -> Deadline dafür Sonntagabend
- Ideen zur weiteren Gestaltung sollen gesammelt / umgesetzt werden.
  - Jena & Hamburg als gute Orientierungen
  - Übersicht zu verschiedenen Gremien
  - "Ersti-Übersicht" -> Stundenplanbau, Moodle, Anleitungen etc., Erfahrungen zu Kursen/dem Studium (z.B. sehr/wenig statistiklastig) -> eigene Sitzung dazu

### 3. Ämter + Organisation

Wer hat welches Amt und was bedeutet das konkret? Was sind die konkreten Aufgaben, wer übernimmt was? Wie können wir selbstständiger werden? -> klare Aufgabenverteilung

z.B. Website, E-Mails, Protokolle schreiben, Zoom-Meeting erstellen, Umfragen erstellen, Discord

Idee: TO sollte am Abend vorher feststehen

- Sarah: Nachteilsausgleiche, Vertretung social media bei Bedarf
- Alicia: Soziale Medien (Instagram), Mails weiterleiten (muss die Weiterleitung nochmal beantragen) und beantworten, Website
- Luisa: Discord, Mail weiterleiten (nochmal ausprobieren), Website (Protokolle hochladen)
- Nina: Finanzerin
- Denise: VeFa, FakRat, Mails freischalten
- alle: Protokolle schreiben, Zoom, Umfragen, Mails weiterleiten, E-Mails beantworten (mit Absprache + immer FSR ins CC + spätestens 1 Tag später)

#### **4. Kontakt Department**

Kontakt herstellen mit Department bzw. Departmentsprecher\*innen -> gibt es Departmentrat? Falls ja, wann, wie, wo? Falls nein -> trotzdem regelmäßiger Austausch

Frage an Richter, ob es einen Departmentrat o.Ä. gibt oder wir anderweitig in regelmäßigem Austausch kommen können -> **Alicia**

#### **5. Probehefte "Gehirn&Geist" (Mail vom 10.05. von Anke Walter) -> bis zum 15.07. antworten**

Wir wollen 80 Hefte (60 für Erstis, 20 für weitere Interessierte) haben -> **Sarah** kümmert sich drum

#### **6. BuFaTa am 15.06., 18 Uhr c.t. (Mail vom 03.05.)**

Wir sind dabei (Nina, Luisa und Sarah auf jeden Fall, Alicia und Denise entscheiden noch).

KoaLA -> Koalition für LA-Studierende

#### **7. Sommerfest**

Wir wollen ein Sommerfest planen/organisieren in der Vorlesungszeit -> Anfang Juli? -> Doodle für Sommerfest: **Denise** (Deadline zum Eintragen: 01.06.)

#### **8. Wahlen**

- Mit dem Sommerfest zusammenlegen? -> Ja
- Wer lässt sich aufstellen? Wir 5 lassen uns wieder aufstellen
- evt. Wahlplakate gestalten
- in Tutorien fragen, ob Interesse besteht sich aufstellen zu lassen & generell auf Wahl aufmerksam machen -> **Alicia**

## 9. Ersti-Einführung

**Sarah** schreibt dem StuWe für Beutel + Info-Material.

**Denise** hat die Timer noch nicht vom AStA geholt, macht das aber noch.

Die Planungen beginnen offiziell im Juli.

- gemeinsames Zusammenkommen nach der offiziellen Einführung -> rechtzeitige Ankündigung (mind. 1 Monat)
- vielleicht gemeinsame Aktion mit anderen/m FSR/s (LA, Soz,...)
- -> Vergleich: Was machen andere FSRs, was gut ankommt?
- Was wollen wir noch in mögliche Beutel packen?
  - Snacks
  - Stressball
  - Kuli
  - Magazin
  - Nightline
  - Timer

## 10. Sonstiges

Nächstes Treffen: 03.06., 14 Uhr (online) -> **Alicia** teilt bei Instagram, Denise auf Themen: Sommerfest, Wahlen, Doodle & Website, Ersti-Einführung